

Sheinbaum discute el Plan C con legisladores de la 4T, revela Adán Augusto López

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en el Senado, Adán Augusto López Hernández, informó que la reunión de senadores morenistas con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en Palacio Nacional fue una oportunidad para reafirmar el compromiso parlamentario y político hacia la consolidación de la Cuarta Transformación.

Al salir del encuentro, López Hernández describió la reunión como un espacio de "agradecimiento y compromiso político" donde se discutió el avance de la agenda legislativa conocida como el "plan C".

"Somos parte, todos, el Ejecutivo, el Legislativo, de un movimiento", destacó el senador tabasqueño, subrayando la unidad y colaboración entre los diferentes poderes.

Según López Hernández, la reunión incluyó intercambio de opiniones" y sirvió para que Sheinbaum pudiera expresar agradecimiento por el trabajo realizado en el Congreso en estos meses.

El "plan C" contempla 17 reformas constitucionales tres propuestas fundamentales impulsadas el por



presidente Andrés Manuel López Obrador y la actual mandataria federal Sheinbaum Pardo, que están centradas en la transformación del Poder Judicial y en beneficios sociales y seguridad.

En campaña la actual mandataria Sheinbaum Pardo agregó reformas enfocadas en apoyo directo a mujeres mayores de 60 años, erradicación de la violencia y reducción de la brecha salarial. "El avance en estos temas ha sido significativo", explicó el vicecoordinador de la bancada, Ignacio Mier, quien recordó, al salir de Palacio Nacional, que ya se ha aprobado una reciente reforma al artículo 21 constitucional para reforzar la estrategia de seguridad.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

15-11-24

LEGISLATIVO



La presidenta Claudia Sheinbaum dijo a senadores y diputados de la cuarta transformación que "una presidencia de la comisión no es el futuro, sino a la unidad", como respuesta a algunas diferencias entre los mismos morenistas en la repartición de las presidencias de las comisiones en el Congreso.

Así lo expresó la presidenta durante el encuentro realizado en Palacio Nacional con senadores y diputados, el cual tuvo una duración aproximada de hora y media, en donde no hubo desayuno, ni café, los legisladores de los partidos Morena, PVEM y PT, mostraron los logros en el Congreso de la Unión, a quienes la mandataria reiteró el llamado a la unidad para seguir sacando los compromisos en el país.

Los coordinadores de los tres partidos hablaron ante la mandataria a quien refrendaron todo su respaldo a su gobierno, así como el total apoyo a las iniciativas que envíe a las cámaras.

Al término de la reunión, legisladores y coordinadores expresaron su alegría por el encuentro con la presidenta Claudia Sheinbaum.

Ricardo Monreal agradece la unidad de los morenistas

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, señaló que la mandataria ha sido muy cortés y ha llamado a la unidad y agradeció las reformas que tienen a detener la privatización para recuperar Pemex, Ferrocarriles, CFE y a terminar con la etapa neoliberal.

Fue muy amable en reconocer lo que ha hecho el congreso se hizo un recuento de las reformas hechas hasta ahora, 45 artículos de la Constitución, prácticamente es una nueva constitución, dijo el morenista son las 40 modificaciones que nos restan 11 del paquete de 18 reformas que planteó Andrés Manuel López Obrador.

Presupuesto del INE no fue tocado

Sobre el presupuesto del INE, Ricardo Monreal dijo que no se tocó ese tema en la reunión y que en la Cámara de Diputados será muy responsables al respecto, toda vez que el monto que pide es muy alto.

Manifestó que hablará con la presidenta del INE en los próximos días para reducir el monto del presupuesto para la elección de jueces y magistrados, lo que sí se hará es que se reducirá porque la CAMARA tiene esa facultad.

Aclaro que no se pone en riesgo la elección de los jueces y magistrados, y por el contrario, se ajusta a la realidad por lo que se harán costos actuariales.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

El Sol de México

15-11-24 LEGISI

LEGISLATIVO



También manifestó que para el 13 de diciembre estará el presupuesto y haz un acuerdo con todos. Los coordinadores parlamentarios en San Lázaro

Primero para generar ese artículo de económica no haya nerviosismo en los mercados y para que haya tranquilidad de que ya tenemos presupuesto para el día 13 de diciembre.

El lunes y martes no hay trabajo y el miércoles está la comparecencia del secretario de hacienda Rogelio Ramírez de la O, en el pleno y más tarde sesión ordinaria.

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sheinbaum-discute-el-plan-c-con-legisladores-de-la-4t-revela-adan-augusto-lopez-12873015.html